



# 玖波小学校 学校だより

玖波小中教育目標：「夢を持ち、自ら夢を実現する児童生徒の育成」

学校教育目標：「共に生きる」～いっしょに・向き合って・つながろう～



**玖波CS はじめの一歩**

未来を豊かに生き抜く力を身に付け、  
「ふるさと玖波」に愛着とほこりを持った児童を地域と育てよう



令和6年5月16日(木) No.3

楽しかったゴールデンウィークも終わり、玖波小では5月26日(日)の運動会にむけて、練習が本格的に始まりました。「玖波っ子 笑顔で 共にがんばろう」をスローガンに、どの学年も一生懸命練習しています。

ぜひ、玖波っ子のがんばりにご声援をよろしくお願いします。

## たてわり班！スタート

今年も、玖波小伝統のたてわり班で、日々の掃除、遠足や花植え、なわとび大会等、1年生から6年生までが活動します。この活動を通して、「共に生きる」仲間のことを思い合い、協力すること、貢献すること、そして、感謝することを学びます。

入学して間もない1年生も、お兄さん、お姉さんとも仲良くなり、いろいろなことを教えてもらいながら生活しています。掃除も上手にできるようになりました。

年間を通して、同じメンバーで活動します。それぞれのたてわり班が、絆を深め、共に成長していく姿を楽しみにしています。



## 交通安全教室

4月30日(火)に、大竹警察署の方と玖波駐在所の宮武さんに来ていただいて、1年生と3年生が交通安全教室を行いました。

1年生は、実際に玖波小学校の近くにある横断歩道で、わたり方を練習しました。横断歩道では右左、しっかり確認してから渡ることを教えていただきました。

3年生は、自転車のときに気を付けることを教えていただきました。あいにくの雨のためグラウンドで自転車に乗って練習することはできませんでしたが、自転車の点検の仕方を学びました。

大竹警察署の方が、登下校に慣れたころの6月が子どもの事故が増えると言われていました。ぜひ、ご家庭でも交通安全に気を付けるよう、声かけをお願いします。



## コミュニティ・スクール はじめの一歩！ 第1回学校運営協議会 と 6年図画工作

本年度から玖波小学校は、コミュニティ・スクールとして先行実施していますが、5月9日(木)に、第1回学校運営協議会を行いました。学校運営協議会では、玖波小がめざしている「自他を大切にする子」「主体的に考え行動する子」「自己有用感をもてる子」そして「ふるさと玖波が大好きな子」にするために、学校と保護者、地域が共にどのような取組を行ったらいいのか、多くのアドバイスや示唆をいただきました。

そして、5月10日(金)には、6年の図画工作にゲストティーチャーとして、玖波地域の絵を多く描かれている地域の方が来てくださいました。地域の方は、「うまい」ではなく「自分だけの絵」を描いてほしいと言われていました。6年生の皆さんの絵の完成が楽しみです。

